

# Goblog

## **Pasi Intel Kodim 0824/Jember Jalankan Pengamanan Tubuh, Arahkan Personel Pengamanan Pemilu 2024 Agar Selalu Pedomani Netralitas TNI**

**Siswandi - [JEMBER.GOBLOG.CO.ID](http://JEMBER.GOBLOG.CO.ID)**

Dec 19, 2023 - 12:03



JEMBER – Usai Upacara Hari Bela Negara, Perwira Seksi Intelijen (Pasi Intel) Kodim 0824/Jember Kapten Inf M Hari Yuwono, memberikan pengarahan kepada personel yang hadir, terkait fungsi pengamanan tubuh, atau pengamanan internal personel Kodim 0824/Jember.



Beberapa hal yang menjadi pokok pengarahan Kapten Inf M Hari Yuwono kepada personel Kodim 0824/Jember diantaranya, kelengkapan administrasi kendaraan bermotor baik dinas maupun kendaraan pribadi, hendaknya menggunakan kendaraan dalam keadaan lengkap bersurat dan tidak menggunakan kendaraan kosong, untuk itu terus dilakukan pengawasan.

Sedapat mungkin senantiasa menghindari resiko kecelakaan dalam berkendara, jangan ugal-ugalan di jalan, ingat kita TNI harus selalu menjadi panutan masyarakat, selalu berdoa sebelum berkendara agar kita semua senantiasa mendapatkan perlindungan dan keselamatan dari Allah SWT.

Ada dua agenda pengamanan sekaligus dalam waktu dekat ini diantaranya Pengamanan Tahapan Kampanye Pemilu 2024 dan Pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, untuk itu selaku aparat kewilayahan mhendaknya persiapan diri kita dengan baik'

Laksanakan tugas-tugas pengamanan dengan sebaik-baiknya jalin koordinasi dengan aparat lain dilapangan dalam pelaksanaannya karena kita merupakan kekuatanbantuan kepada Polri, atensi khusus dari pimpinan menyangkut pengamanan tahapan Pemilu 2024, kepada seluruh personel agar senantiasa mempedomani Netralitas TNI, Jangan lengah karena nafsu, ambisi yang berpotensi membahayakan diri kita sendiri. Tegas Kapten Inf M Hari Yuwono.





Menyukapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya, membenarkan adanya pengarahan dari Pasi Intel kepada anggota tersebut, yang merupakan instruksi saya untuk menjalankan fungsi pengamanan tubuh dengan memberikan arahan kepada anggota.  
(Siswandi)